

[EL PERIÓDICO]

Portada
Suscripciones

[SECCIONES]

Región
Murcia
Cartagena
Lorca
Comarcas
Opinión
España
Economía
Mundo
Deportes
Sociedad
Cultura
Televisión
Gente
Titulares del día
Esquelas
Efemérides
Las + vistas
Viñetas
Imágenes
Especiales
Fiestas

[CANALES]

[PARTICIPACIÓN]

Blogs
Chat
Foros
Fotodenuncias
Tus fotos
Tus vídeos
Videochat

LO + BUSCADO

-Motos
-Coches de ocasión
-Vivienda
-GPS
-Ipod
-Novias
-Cambio climático
-Vacaciones
-Buscar trabajo
-Fórmula 1
-Moda verano
-Gimnasios
-Pisos baratos
-Senderismo
-Turismo rural
-Bikinis
-Declaración de la Renta
-Horóscopo
-Playas
-Préstamos

SOCIEDAD

EDICIÓN IMPRESA

SALUD

Dibujar en la zona inferior de un folio puede indicar depresión

Dibujar en la zona inferior de un folio puede indicar trastornos depresivos, según el libro Dibujo y Psicoanálisis, elaborado por José María Cid, un profesor de la [Universidad de Granada](#) (UGR) que analiza la capacidad humana de proyectar la personalidad y el estado de ánimo a través del dibujo.

Publicidad

Subir

El efecto invernadero



Ley Antitabaco



Campaña contra el tabaco en Murcia
(Fotos)

Transplante



Primer trasplante de médula a un niño en La Arrixaca
(Fotos)

Ley de Dependencia



Proceso de solicitud de la Ley de Dependencia

Estado de los embalses españoles



→ Día Mundial del Agua

Envía tu foto



Fotodenuncia
• Semana Santa
• Pueblos
• Naturaleza

Nace la Infanta Sofía



Una nueva Infanta en la Casa Real

Violencia doméstica



Víctimas de violencia doméstica por CCAA

ENCUESTA

¿Está a favor de prohibir el uso del móvil en los institutos?

SI (ver/hacer comentarios)

NO (ver/hacer comentarios)

[Resultados](#)

MODA: Verano 2007 Australia